

令和5年6月発行

第1回&第2回 実行委員会便り



目黒区立五本木小学校



もくじ

PTA会長より

- 1

校長より

- 2

各委員会より

- 3

運営より

- 4

PTA会長より

文：若野 恭子

こんにちは。先日の運動会では暑い中のご観覧やお弁当の準備など、楽しみつつも無事終えてほっとされたのではと思います。お疲れさまでした。

また、校内パトロールにご協力いただいた校外委員さん、サポートさん、どうもありがとうございます。テント片付けも沢山の頼もしい皆さまにお手伝いいただきました。ご協力ありがとうございました。

久しぶりに全学年の子どもたちの姿を見る事ができ、あらためて、6年間の子どもの成長・変化はこんなにすごいのか、と感心してしまいました。毎日一緒に過ごしているとなかなか気付きにくいけれど、日々の一步一步を応援していきたいと思える機会になりました。

PTAでも、みなさんと一緒に楽しみながら五本木小の子どもたちを応援していければと思っています。皆さまの率直なご意見やアイデアもいただけるとありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

校長より

文：若林 研司先生

5月27日の運動会では、午後までバッチリと運動するプログラムをたてました。保護者の皆様のご参観も、コロナ拡散防止の制限なくどの時間でも見ることができるような設定としました。

6月17日は学校公開を開催しました。こちらも、制限なく子どもたちの学ぶ姿をお見せすることができました。当日行われた道徳地区公開講座では、講師の先生から「自他を大切に、互いによさを認め合う」をテーマに丁寧なご指導をいただきました。

夏休みまで、あと1ヶ月足らずです。学校では4月からの学習のまとめを進めていきます。



副校長より

文：松葉 久嗣先生

今年度を迎えてもうすでに2か月がたちますが、今年度の役員をお引き受けいただいた保護者の皆様には、本当に感謝の思いでいっぱいです。先日の運動会でもたくさんのお手伝いをいただき、ありがとうございました。この先、数々の取組がございますが、一つ一つの活動が子どもたちの健やかな成長と安全につながっていると信じ、ご協力いただければありがたいです。今後ともよろしく願いいたします。



五本木住区センター児童館・学童保育クラブより

児童館では、6月7日（水）に「第1回出張児童館」を行いました。今回は「つくってあそぼう★～ひこうきをとばそう！」というテーマで、紙飛行機・ストロー飛行機の2種類を作り、実際に飛ばして楽しめる内容としました。

参加者は63名で、五本木小学校内学童保育クラブやそのした学童保育クラブ等の参加もあり、たくさん子どもたちに出張児童館を楽しんでもらえました。2種類の飛行機を「どっちも作りたい！」と言う子どもが多く、予想以上の子どもが参加してくれたので、途中で五本木小学校内学童保育クラブから借用していた机を6台も追加するほど、大盛況でした。

出張児童館終了後には、児童館に初めて遊びにくる子どもがいたり、遊戯室で飛行機を作る子どもがいたり・・・子どもたちにとっても楽しい行事になり、また五本木児童館のPRにもなったと感じています。第2回目は8月2日（水）に実施します。更に五本木児童館を盛り上げていけたらと思います。

挨拶運動では、子どもたちの朝の様子を知る機会になり、また通学路安全点検に参加させていただきありがとうございました。

学童保育クラブでも下校時や帰宅時に寄り道など心配な様子もあり、その都度子どもたちに注意を行っているところです。地域の皆様と一緒に子どもたちを見守っていただければと思っていますのでよろしくお願いいたします。

学童保育クラブの夏休みの短期利用の受付が、6/12より始まりました。

各委員会より

学年

今年度はコロナも落ちついてきているので、様子をみながらコロナ前に行っていた活動をとりいれていく予定です。

また、昨年度は皆さまのご協力により、ベルマークでドッジボールのボール24球を購入することができました。今年度もよろしくお願いいたします。

◇ベルマーク活動

昨年度同様、3年生リコーダー購入時のベルマーク回収を学校のご協力のもと実施することになりました。

- ☀6月 ベルマーク収集と回収のお願い
- ☀7月 保護者会後の茶話会開催
- ☀9月 ベルマーク回収とボランティア募集
- ☀10月 ベルマーク集計

◇PTA読み聞かせ活動サポート



広報

【4-5月の活動内容】

- ◇前年度委員から引き継ぎ
- ◇今年度の作業内容について精査（負担軽減を念頭に）
- ◇「先生紹介号」（前年度委員作成）の配布（5月下旬）

家庭教育学級

今年度の家庭教育講座は対面形式で11月開催予定です。多くの方に興味関心を持っていただけるよう、親子で参加できる講座を企画中です。

◇4月

第1回PTA総会にて委員長・副委員長・会計の担当者選出。
前年度委員長から引き継ぎ。

◇5月

目黒区の担当者からの説明会開催後、今年度11月の講座受託決定。目黒区との契約書類一式を提出。

講師選定、日程調整等のため、6月中に副校長先生と会議予定です。

役員推薦

- ◇11月に推薦用紙を配布予定



校外活動

今年度はコロナ禍で実施できていなかった活動を再開する方向で進めております。学校・地域の方々と連携して、子どもたちの笑顔が溢れる安心安全な学校生活をサポートし、実施するイベントも盛り上げていきますので、皆様ご協力の程よろしくお願いいたします。

【活動報告・今後の予定】

- ◇引き継ぎ資料から年間行事の把握、業務担当への周知
- ◇声かけ安全運動メール配信
- ◇5月11日（木）青少年育成部会に出席
- ◇5月27日（土）運動会パトロール実施
全学年合同での開催となり、サポート・校外委員にてパトロールを行った
- ◇6月7日（水）～9日（金）あいさつ運動
- ◇6月10日（土）
五本木住区住民会議 青年育成部会イベント
10:00～ 自転車安全教室
13:30～ グランドゴルフ
- ◇6月14日（水）9:30～通学路点検
- ◇7月 祐天寺みたま祭りパトロール予定
- ◇8月26日 夏まつり
- ◇日程変更行事
 - ・住区運動会（前日準備）
→→11月10日（金）夕方
 - ・住区運動会
→→11月11日（土）午前中開催予定

私たち運営の考え

私たち運営は、PTA本来の目的に立ち返り、安心安全な環境で子どもたちの成長を見守るための組織作りをしていきたいと思っています。そのためには私たち大人が自分にもできそう！やってみたい！と思える環境を整えることも大切だと考えています。

「第2回実行委員会」のご報告

PTAの目的
ってなあに？



6月17日（土）の学校公開終了後に第2回実行委員会を行いました。

今までの実行委員会は活動報告が中心でしたが、今年度は「活動しやすくなるための意見交換の場」とします。今回は会則をもとに目的に立ち返り、また現状課題となっていることについて話し合うことができました。

子どもたちに直接関わり、成長を見守れる活動をしていくため、今後は目的を明確にし、こういう活動だったらしたいと思える新しいPTAのスタイルを考えていきませんか。アンケートを実施予定ですので、どんな改善をしていったらよいか、皆様のご意見やご提案をお聞かせください！

実行委員会後にこんしん会（学校公開ふりかえり）を行いました。校長、副校長、保護者の集まる中で、こういった内容を話せる場があることがPTAの良さと感じました。子どもたちはもちろんのこと、保護者も誰とでも声をかけあえる風通しのよい関係を築いていけたらいいですね。

運営の動き

- ◇5/2(火)：離任式出席、離任会員へ記念品贈呈
- ◇5/13(土)：小P連 全体研修会・総会出席(会長)
- ◇5/17(水)～22(月)：PTA書面総会（書面・WEB決議）開催
- ◇5/23(火)：五本木住区住民会議 総会出席(会長)
- ◇5/30(火)：PTA総会書面決議報告
- ◇6/1(木)：学校開放委員会、青少年育成部会出席(会長)
- ◇6/8(木)：住区常任委員会出席(会長)
- ◇6/7(水),8(木),9(金)：あいさつ運動参加
- ◇6/10(土)：住区主催・自転車安全教室、住区主催・グランドゴルフ参加
- ◇6/14(水)：通学路点検参加
- ◇7月：PTA会費徴収予定（学校の教材費等と一緒に引き落とし）



運営よりお知らせ

今年度は4年ぶりに祐天寺みたままつりが通常開催されます。子どもを狙った置き引きやすりの被害が報告されているそうです。また特に19時から21時の間がトラブルが多くなっているそうです。

PTAからも校外委員会さん、サポートさんによるパトロールを実施しますが、子どもたちの安全のため、またお祭りが楽しい思い出になるよう、各ご家庭でもPTAストラップ着用や夜間についてはお父様方の見守りなどご協力の程よろしくをお願いします！

次回！第3回実行委員会は9月9日（土）です